

Conditions Spécifiques de Produit pour EQS Third Party Screening

1. Général

- 1.1. Ces conditions spécifiques de produit (les « Conditions Spécifiques de Produit ») s'appliquent aux Clients utilisant le Service EQS Third Party Screening. Ces Conditions Spécifiques de Produit modifient le Contrat et en font partie intégrante. Les termes en majuscules utilisés mais non définis dans ces Conditions Spécifiques de Produit sont définis dans le Contrat.
- 1.2. Ces Conditions Spécifiques de Produit permettent EQS Group de fournir au Client un accès à des bases de données d'informations et de rapports obtenus via Control Risk Group Limited ("Control Risks"). EQS Group ne contrôle ni ne maintient lui-même ces bases de données ; par conséquent, ces Conditions Spécifiques de Produit reflètent les conditions non négociables que Control Risk Group Limited et ses concédants de licence exigent que EQS Group accepte ou transmette à ses Clients.
- 1.3. Le Client est responsable de (i) son utilisation de tout contenu, donnée et output (par exemple, données ou contenu textuel, audiovisuel ou autres) fournies, générées et/ou renvoyées au Client par le Service Cloud (y compris par les fonctionnalités d'intelligence artificielle) ("Output") et (ii) déterminer si l'Output est approprié pour l'utilisation du Client. L'Output peut être généré par l'intelligence artificielle, y compris en utilisant la technologie fournie par des sous-traitants tiers. En raison de la nature des fonctionnalités d'intelligence artificielle, (i) l'Output peut ne pas être correct, unique ou exclusif au Client, (ii) le même input ou un input similaire peut produire des Outputs différents, (iii) l'Output ne représente pas les opinions d'EQS Group ou de ses sous-traitants, et (iv) EQS Group ne garantit pas l'exactitude, l'exhaustivité ou la fiabilité de l'Output ni qu'il ne viole pas les droits de tiers ou toute autre loi. EQS Group ne sera en aucun cas responsable des pertes attribuables à l'utilisation et à l'évaluation par le Client de l'Output, ainsi qu'aux conclusions qui en sont tirées.

2. Rapports de Due Diligence de Tiers de Control Risks (« VANTAGE »)

- 2.1. « VANTAGE » fait référence à des enquêtes proportionnées et ciblées menées en relation avec tout engagement existant ou envisagé avec un tiers (tel qu'un fournisseur) dans le but spécifique de compléter les fonctions de conformité internes du Client en les aidant à démontrer qu'une rigueur appropriée a été appliquée aux efforts de conformité du Client ; généralement, ces enquêtes seront menées sur la base d'un volume ou d'un ensemble et non sur une base ponctuelle en relation avec un seul sujet et, par conséquent, l'approche différera significativement des enquêtes de diligence raisonnable personnalisées ou sur mesure qui pourraient être appropriées pour des relations commerciales plus substantielles.
- 2.2. Dans tous les cas, les rapports VANTAGE sont préparés sur la base de la méthodologie standard VANTAGE de Control Risks. Sauf accord exprès contraire dans l'étendue de travail concerné, les rapports VANTAGE sont basés uniquement sur une sélection finie de sources de données de registres publics accessibles en ligne et ne comprennent aucune données obtenues lors de réunions en personne, d'appels téléphoniques ou d'autres enquêtes sur le terrain ou dans des bases de données physiquement accessibles.
- 2.3. Les rapports VANTAGE sont destinés à soutenir les fonctions de conformité internes du Client. Ils ne constituent pas un outil pour faciliter la prise de décisions commerciales complexes nécessitant une compréhension approfondie ou une analyse détaillée des risques opérationnels et/ou réputationnels d'une entreprise. Il est très probable que des informations supplémentaires pertinentes soient révélées par une revue plus approfondie d'une variété de sources d'information, y compris des enquêtes sur le terrain auprès de sources humaines et de documents publics sur papier, ainsi qu'une interrogation plus poussée des sources accessibles en ligne (y compris même une interrogation plus détaillée des sources qui peuvent être consultées dans le cadre de la méthodologie standard VANTAGE de Control Risks).
- 2.4. En conséquence, aucun rapport VANTAGE ne doit être utilisé comme base exclusive pour prendre ou s'abstenir de prendre une décision commerciale. L'objectif principal est d'aider le Client à démontrer qu'il a appliqué d'une rigueur appropriée dans ses efforts de conformité en ce qui concerne tout engagement existant ou envisagé avec le(s) sujet(s) de tel(s) rapport(s) VANTAGE.
- 2.5. Le Client (pour lui-même et pour le compte de chacune de ses sociétés affiliées) garantit, représente et s'engage à accepter et à comprendre les réserves et les limitations précédentes et convient qu'il ne peut s'appuyer sur un rapport VANTAGE d'une manière qu'un compliance officer expérimenté ou un professionnel de due diligence/intelligence commerciale considérerait comme déraisonnable compte tenu de ces mêmes éléments.

3. Confidentialité et divulgation des rapports VANTAGE

- 3.1. Chaque Partie empêchera l'utilisation ou la divulgation non autorisée des rapports VANTAGE. Les rapports VANTAGE ne peuvent être divulgués par le Client qu'aux membres du Groupe du Client (y compris leurs directeurs, dirigeants et employés) soumis à des obligations de confidentialité équivalentes à celles contenues dans le Contrat et ne peuvent pas être divulgués à des tiers sans l'accord écrit préalable d'EQS Group (cet accord ne devant pas être refusé de manière déraisonnable). La divulgation à des tiers sera toujours soumise aux instructions raisonnables d'EQS Group et à la conclusion d'un accord de non-divulgation par ces tiers avec EQS Group.

4. VANTAGE Screening

- 4.1. Le Client reconnaît que les rapports préparés via les Services de Screening VANTAGE sont préparés sur la base des informations fournies par le Client, basés uniquement sur un nombre fini de sources de données disponibles en ligne et

Product Specific Terms for EQS Third Party Screening

1. General

- 1.1. These product specific terms (the "Product Specific Terms") apply to Customers using the EQS Third Party Screening Service. These Product Specific Terms amend the Agreement and form an integral part of the Agreement. Capitalized terms used but not defined in these Product Specific Terms are as defined in the Agreement.
- 1.2. These Product Specific Terms enable EQS Group to provide Customer with access to databases of information and reports obtained via Control Risk Group Limited ("Control Risks"). EQS Group does not itself control or maintain such databases, therefore, these Product Specific Terms reflect the non-negotiable terms that Control Risk Group Limited and its licensors require EQS Group to agree or pass through to its Customers.
- 1.3. Customer is responsible for (i) its use of any content, data and output (e.g. textual, audiovisual or other data or content) provided, generated and/or returned to Customer by the Cloud Service (including by artificial intelligence features) (the "Output") and (ii) determining whether Output is appropriate for Customer's use. Output may be generated by artificial intelligence, including by using technology provided by third-party subcontractors. Due to the nature of the artificial intelligence features, (i) Output may not be correct, unique or exclusive to Customer, (ii) the same or similar input may yield differing Output, (iii) Output does not represent EQS Group's or its subcontractors' views, and (iv) EQS Group makes no warranty as to the accuracy, completeness or reliability of Output or that it does not violate third-party rights or any laws. EQS Group will in no event be liable for losses attributable to Customer's use and evaluation of as well as conclusion drawn from Output.

2. Control Risks Third Party Due Diligence ("VANTAGE") Reports

- 2.1. "VANTAGE" refers to proportionate and targeted enquiries conducted in relation to any existing or contemplated engagement with a third party (such as a supplier) with the specific purpose of complementing the internal compliance functions of the Customer by supporting them in demonstrating that appropriate rigour has been applied to the Customer's compliance efforts; typically, such enquiries will be carried out on a volume or bulk basis and not on a one off basis in relation to a single subject and, consequently, the approach will differ significantly from tailored or bespoke due diligence enquiries that might be appropriate for more substantial business relationships.
- 2.2. In all cases, VANTAGE reports are prepared on the basis of Control Risks' standard VANTAGE methodology. Unless otherwise expressly agreed in the relevant scope of work, VANTAGE reports are based solely on a finite selection of public records data sources accessible online and will not comprise any data obtainable from face-to-face meetings, phone calls or other on-the-ground enquiries or physically accessible databases.
- 2.3. VANTAGE reports are intended to support the internal compliance functions of the Customer. They are not a tool for facilitating complex business decisions requiring deep understanding or detailed analysis of a business' operational and/or reputational exposures. It is very probable that additional relevant information would be revealed through a more thorough review of a variety of information sources, including on-the-ground enquiries of human sources and hard copy public records as well as further interrogation of sources accessible online (even including more detailed interrogation of sources that may be consulted as part of Control Risks' standard VANTAGE methodology).
- 2.4. Accordingly, no VANTAGE report should be relied upon exclusively as the basis for taking or refraining from taking any business decision. The main purpose is to assist the Customer to demonstrate that it has applied appropriate rigour to its compliance efforts in relation to any existing or contemplated engagement with the subject(s) of such VANTAGE report(s).
- 2.5. The Customer (for itself and on behalf of each of its affiliates) warrants, represents and undertakes that it accepts and understands the foregoing qualifications and limitations and agrees that it may not place any reliance on a VANTAGE report that any experienced compliance officer, or due diligence/business intelligence professional would consider unreasonable taking the same into account.

3. Confidentiality and disclosure of VANTAGE reports

- 3.1. Each Party will prevent unauthorised use or disclosure of VANTAGE reports. VANTAGE reports may be disclosed by the Customer only to members of the Customer Group (including their directors, officers and employees) subject to confidentiality obligations equivalent to those contained in the Agreement and may not be disclosed to any third parties without the prior written consent of EQS Group (such consent not to be unreasonably withheld). Disclosure to third parties shall at all times be subject to the reasonable instructions of EQS Group and shall require such third parties to sign a non-disclosure agreement with EQS Group.

4. VANTAGE Screening

- 4.1. Customer acknowledges that reports prepared via the VANTAGE Screening Services are prepared on the basis of the information provided by the Customer, based solely on a finite number of data sources available online

- préparés sans intervention humaine pour déterminer la pertinence ou l'exactitude de ces rapports. En tant que tel, le Client garantit, représente et s'engage à ne pas s'appuyer aux rapports préparés via les Services Third Party Screening d'une manière qu'un compliance officer expérimenté ou un professionnel de due diligence/intelligence commerciale considérerait comme déraisonnable compte tenu de ces mêmes éléments.
- 4.2. EQS Group ne donne aucune garantie quant aux résultats qui peuvent être obtenus par l'utilisation des Services de Screening. Les Services de Screening sont fournis « tels quels » et « tels que disponibles » et EQS Group décline toutes garanties, explicites ou implicites, y compris, mais sans s'y limiter, celles d'absence d'erreurs, d'exactitude, de complétude, d'actualité, de ponctualité ou de toute garantie implicite de qualité marchande ou d'adéquation à un usage particulier. EQS GROUP NE PEUT EN AUCUN CAS ÊTRE TENU RESPONSABLE DE LA PERTE, DES DOMMAGES, DE L'INEXACTITUDE OU DE LA CORRUPTION DES DONNÉES, DES BIENS, DES SYSTÈMES, DES DOCUMENTS OU DES MATÉRIAUX, NI DES COÛTS D'ACQUISITION DE BIENS, SERVICES OU TECHNOLOGIES DE REMPLACEMENT, NI DE QUELQUE MATIÈRE ÉCHAPPANT À SON CONTRÔLE RAISONNABLE. Si la loi d'Allemagne, d'Autriche ou de Suisse s'applique au contrat conclu avec le Client, la présente clause est remplacée dans son intégralité par la Section 4.2A.
- 4.2A. Si le contrat du Client est régi par la loi d'Allemagne, d'Autriche ou de Suisse, la présente Section s'applique en lieu et place de la Section 4.2. EQS Group ne donne aucune garantie quant aux résultats qui peuvent être obtenus par l'utilisation des Services de Screening. EQS Group décline toutes les garanties (au sens d'une Garantie), explicites ou implicites, y compris, mais sans s'y limiter, celles d'absence d'erreurs, d'exactitude, de complétude, d'actualité, de ponctualité ou de toute garantie implicite de qualité marchande ou d'adéquation à un usage particulier. Pour éviter toute ambiguïté, EQS Group décline toute garantie, sans limiter sa responsabilité pour toute obligation contractuelle primaire (Kardinalspflicht). SAUF EN CAS DE FRAUDE, DE FAUSSE DÉCLARATION OU DE NÉGLIGENCE GRAVE, EQS GROUP NE PEUT EN AUCUN CAS ÊTRE TENU RESPONSABLE DE LA PERTE, DES DOMMAGES, DE L'INEXACTITUDE OU DE LA CORRUPTION DES DONNÉES, DES BIENS, DES SYSTÈMES, DES DOCUMENTS OU DES MATÉRIAUX, DES SERVICES OU DE LA TECHNOLOGIE, OU DE QUELQUE MATIÈRE ÉCHAPPANT À SON CONTRÔLE RAISONNABLE, SAUF SI UNE TELLE RESPONSABILITÉ NE SOIT PAS LIMITÉE PAR LA LOI.
- 4.3. EQS Group a le droit d'apporter des modifications ou des substitutions aux Services de Screening en raison de l'expiration ou de la résiliation d'un contrat entre EQS Group et tout sous-traitant de tout élément des Services de Screening, ou de la variation de tout élément de sous-traitance des Services de Screening sans encourir de responsabilité envers le Client.
- 4.4. Les Services visés par les présentes peuvent être soumis aux lois d'Allemagne, du Royaume-Uni et de l'Union Européenne en matière de contrôle des exportations et de sanctions économiques, ainsi qu'à d'autres contrôles du commerce extérieur. Le Client doit s'assurer que lui-même, ses filiales, ses employés et toute autre personne accédant aux Services ou les utilisant par l'intermédiaire du Client se conforment à la législation applicable et n'accèdent pas, n'utilisent pas ou ne rendent pas les Services ou les résultats des Services disponibles en violation de toute sanction ou loi ou réglementation en matière d'exportation, y compris, mais sans s'y limiter, les restrictions imposées par le Ministère du Commerce des États-Unis, le Bureau de Contrôle des Actifs Étrangers du Ministère des Finances des États-Unis ou toute autre agence gouvernementale ou autorité des États-Unis ou étrangère.
- 4.5. Services LexisNexis. Les conditions suivantes s'appliquent à tous les aspects des Services fournis par LexisNexis Risk Solutions FL Inc. (les « Services LN ») :
- 4.5.1. Le Client doit utiliser les Services LN uniquement pour ses propres fins commerciales internes et ne peut pas revendre, redistribuer ou re-licencier les Services, en tout ou en partie.
- 4.5.2. Le Client n'utilisera pas les Services LN ou toute information contenue dans ceux-ci à des fins de marketing, ni à des fins non spécifiées par le Client.
- 4.5.3. Le Client restreindra l'accès aux Services LN aux employés qui ont un besoin de les connaître et s'assurera que ses employés ne (i) n'obtiennent ni n'utilisent aucune information des Services LN à des fins personnelles ou (ii) ne transfèrent aucune information des Services LN à une partie quelconque, sauf si cela est permis en vertu du Contrat.
- 4.5.4. Le Client conservera tous les identifiants d'utilisateur et les mots de passe associés ou autres mesures de sécurité utilisés pour accéder aux Services LN de manière confidentielle et interdira le partage des identifiants d'utilisateur, et désactivera immédiatement l'identifiant d'utilisateur de tout employé qui n'a plus besoin d'accéder à l'information.
- 4.5.5. Le Client prendra toutes les mesures commercialement raisonnables pour empêcher l'accès non autorisé ou l'utilisation des Services LN ou des données reçues à partir de ceux-ci, et maintiendra des procédures de destruction des données pour protéger la sécurité et la confidentialité de toutes les informations obtenues par le biais des Services LN.
- 4.5.6. Le Client prendra toutes les mesures nécessaires pour protéger ses réseaux et environnements informatiques, ou ceux utilisés pour accéder aux Services LN, contre toute compromission.
- 4.5.7. Le Client mettra en œuvre des politiques et des procédures visant à empêcher l'utilisation non autorisée des identifiants d'utilisateur et des Services LN, et notifiera rapidement et sans délai excessif EQS Group si le Client soupçonne, a des raisons de croire ou confirme qu'un identifiant d'utilisateur ou les Services LN (ou les données qui en découlent directement ou indirectement
- and prepared without human input to determine the relevance or accuracy of such reports. As such, Customer warrants, represents and undertakes that it shall not place any reliance on reports prepared via the Third Party Screening Services that any experienced compliance officer or due diligence/business intelligence professional would consider unreasonable taking the same into account.
- 4.2. EQS Group does not make any warranty as to the results that may be obtained from use of the Screening Services. The Screening Services are provided "as is" and "as available" and EQS Group disclaim all warranties, express or implied, including, but not limited to, that it is without errors, the accuracy, completeness, currentness, timeliness or any implied warranties of merchantability, fitness for a particular purpose. IN NO EVENT SHALL EQS GROUP BE LIABLE FOR LOSS, DAMAGE, INACCURACY OR CORRUPTION OF DATA, PROPERTY, SYSTEMS, DOCUMENTS OR MATERIALS OR COST OF PROCUREMENT OF SUBSTITUTE GOODS, SERVICES OR TECHNOLOGY, OR FOR ANY MATTER BEYOND THEIR REASONABLE CONTROL. If German, Austrian or Swiss law applies to the Customer contract, this clause shall be substituted in its entirety by Section 4.2A.
- 4.2A. If the Customer contract is governed by German, Austrian or Swiss law, this Section shall apply in lieu of Section 4.2. EQS Group does not make any warranty as to the results that may be obtained from use of the Screening Services. EQS Group disclaim all warranties (within the meaning of a Garantie), express or implied, including, but not limited to, that it is without errors, the accuracy, completeness, currentness, timeliness or any implied warranties of merchantability, fitness for a particular purpose. For the avoidance of doubt, EQS disclaims any and all warranties without limiting its liability for any primary contractual duty (Kardinalspflicht). UNLESS AND TO THE EXTENT CAUSED BY FRAUD, MISREPRESENTATION OR GROSS NEGLIGENCE, IN NO EVENT SHALL EQS GROUP BE LIABLE FOR LOSS, DAMAGE, INACCURACY OR CORRUPTION OF DATA, PROPERTY, SYSTEMS, DOCUMENTS OR MATERIALS, SERVICES OR TECHNOLOGY, OR FOR ANY MATTER BEYOND THEIR REASONABLE CONTROL UNLESS SUCH LIABILITY MAY NOT BE LIMITED BY LAW.
- 4.3. EQS Group shall be entitled to make changes or substitutions to the Screening Services as a result of the expiry or termination of an agreement between EQS Group and any subcontractor of any element of the Screening Services or the variation of any subcontractor element of the Screening Services without incurring liability to the Customer.
- 4.4. The Services hereunder may be subject to United States, United Kingdom and European Union export control and economic sanctions laws and other foreign trade controls. Customer shall ensure that it and its affiliates, employees, and any other person accessing or using the Services through the Customer comply with applicable law and shall not access, use, or otherwise make the Services nor the results of the Services available in violation of any sanctions or export laws or regulations, including but not limited to restrictions imposed by the United States Department of Commerce, the United States Department of Treasury Office of Foreign Assets Control, or any other United States or foreign agency governmental or authority.
- 4.5. LexisNexis Services. The following terms shall apply to all aspects of the Services supplied by LexisNexis Risk Solutions FL Inc. (the "LN Services"):
- 4.5.1. Customer shall use the LN Services solely for its own internal business purposes and may not resell, redistribute or re-licence the Services in whole or in part.
- 4.5.2. Customer shall not use the LN Services or any information contained therein for marketing purposes, nor for any purpose not specified by the Customer.
- 4.5.3. Customer shall restrict access to the LN Services to those employees who have a need to know and ensure that its employees do not (i) obtain or use any information from the LN Services for personal reasons or (ii) transfer any information from the LN Services to any party except as permitted under this Agreement.
- 4.5.4. Customer shall keep all user IDs and related passwords or other security measures used to access the LN Services confidentially and prohibit the sharing of user IDs and immediately deactivate the user ID of any employee who no longer has a need to access the information.
- 4.5.5. Customer shall take all commercially reasonable measures to prevent unauthorised access to or use of the LN Services or data received there from and maintain data destruction procedures to protect the security and confidentiality of all information obtained through the LN Services.
- 4.5.6. Customer shall take all steps to protect its networks and computer environments, or those used to access the LN Services, from compromise.
- 4.5.7. Customer shall implement policies and procedures to prevent unauthorised use of user IDs and the LN Services and will promptly notify without undue delay EQS Group if the Customer suspects, has reason to believe or confirms that a user ID or the LN Services (or data derived

- de ceux-ci) sont ou ont été perdus, volés, compromis, mal utilisés ou utilisés, accédés ou acquis de manière non autorisée ou par toute personne non autorisée, ou à des fins autres que des raisons commerciales légitimes.
- 4.5.8. Le Client indemnifiera, défendra et tiendra EQS Group à l'abri de toute responsabilité directe, dommages, pertes, réclamations, coûts et dépenses, y compris les honoraires d'avocat raisonnables, qui pourraient être encourus par EQS Group en résultant de l'utilisation, de la divulgation, de la vente ou du transfert des Services LN (ou des informations qui s'y trouvent) par le Client.
- 4.5.9. Si le Client notifie EQS Group que les Services LN ne conformeront pas aux obligations de EQS Group en vertu du Contrat, dans les dix (10) jours suivant la réception des Services LN, alors, excepté qu'EQS Group conteste la réclamation du Client, EQS Group devra, à sa discrétion, soit exécuter de nouveau les Services LN en question, soit émettre un crédit pour le montant payé par le Client à EQS Group pour les Services LN non conformes.
- 4.5.10. Si EQS Group détermine ou soupçonne que le Client viole une disposition du présent Contrat, ou toute loi, réglementation ou règle applicable, EQS Group peut prendre des mesures immédiates, y compris résilier la fourniture des Services LN. Le Client reconnaît que pour toute violation du présent paragraphe 4.5.10, EQS Group ne disposera pas d'un recours adéquat en droit et, par conséquent, EQS Group (sans limiter le droit à tout autre recours) aura droit à l'exécution spécifique et le Client consent en outre à l'entrée d'une injonction immédiate sans qu'il soit nécessaire de déposer une caution contre toute violation menacée ou continue du présent paragraphe 4.5.10.
- 4.5.11. LexisNexis Risk Solutions FL Inc. a le droit de bénéficier de tous les droits d'EQS Group en vertu du paragraphe 4.5 et de les faire valoir, sous réserve et conformément aux termes du présent Contrat et aux dispositions du Contracts (Rights of Third Parties) Act 1999.
- 4.6. Services Dun & Bradstreet. Les conditions suivantes s'appliquent à tous les aspects des Services fournis par Dun & Bradstreet, Inc. (les « Services D&B ») :
- 4.6.1. Le Client n'utilisera pas les Services D&B ou toute information qui y est contenue comme un facteur pour établir l'éligibilité d'un individu à un emploi, ou crédit ou à une assurance devant être utilisés principalement à des fins personnelles, familiales ou domestiques.
- 4.6.2. Le Client n'utilisera pas les Services D&B de manière à : (a) enfreindre, s'approprier ou violer la propriété intellectuelle ou les droits de propriété d'un tiers, y compris les droits à la vie privée et à la publicité ; ou (b) violer ou encourager toute conduite qui violerait toute loi ou toute réglementation applicable.
- 4.6.3. Dun & Bradstreet, Inc. aura le droit de bénéficier et de faire valoir tous les droits d'EQS Group en vertu de l'Article 4.6 (Services Dun & Bradstreet) sous réserve et conformément aux termes du présent Contrat et aux dispositions du Contracts (Rights of Third Parties) Act 1999.
- directly or indirectly there from) is or has been lost, stolen, compromised, misused or used, accessed or acquired in an unauthorised manner or by any unauthorised person, or for any purpose other than legitimate business reasons.
- 4.5.8. Customer will indemnify, defend, and hold EQS Group harmless from and against any and all direct liabilities, damages, damages, losses, claims, costs and expenses, including reasonable attorneys' fees, which may be incurred by EQS Group resulting from the use, disclosure, sale or transfer of the LN Services (or information therein) by the Customer.
- 4.5.9. If Customer notifies EQS Group that the LN Services do not meet EQS Group obligations under this Agreement, within ten (10) days of receipt of the LN Services, then, unless EQS Group disputes the Customer's claim, EQS Group will, at its option, either re-perform the LN Services in question or issue a credit for the amount the Customer paid to EQS Group for the non-conforming LN Services.
- 4.5.10. If EQS Group determines or suspects that the Customer is violating any provision of this Agreement, or any applicable laws, regulations or rules, EQS Group may take immediate action, including terminating the delivery of the LN Services. Customer acknowledges that for any breach of this paragraph 4.5.10, EQS Group will not have an adequate remedy at law and consequently, EQS Group (without limiting the right to any other remedy) shall be entitled to specific performance and Customer further consents to the entry of an immediate injunction without need for posting a bond against any threatened or continuing breach of this paragraph 4.5.10.
- 4.5.11. LexisNexis Risk Solutions FL Inc. shall be entitled to the benefit of and to enforce all of the rights of EQS Group under paragraph 4.5 subject to and in accordance with the terms of this Agreement and the provisions of the Contracts (Rights of Third Parties) Act 1999.
- 4.6. Dun & Bradstreet Services. The following terms shall apply to all aspects of the Services supplied by Dun & Bradstreet, Inc. (the "D&B Services"):
- 4.6.1. Customer shall not use the D&B Services or any information contained therein as a factor in establishing an individual's eligibility for employment or credit or insurance to be used primarily for personal family or household purposes.
- 4.6.2. Customer shall not use the D&B Services in any way that: (a) infringes, misappropriates or violates a third party's intellectual property or proprietary rights, including rights of privacy and publicity; or (b) violates, or encourages any conduct that would violate, any applicable law or regulation.
- 4.6.3. Dun & Bradstreet, Inc. shall be entitled to the benefit of and to enforce all of the rights of EQS Group under Section 4.6. (Dun & Bradstreet Services) subject to and in accordance with the terms of this Agreement and the provisions of the Contracts (Rights of Third Parties) Act 1999.